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先週のプログラム 第 ２ ６ ０ ６ 回 月 ２８ 日

会 長 ・ 幹 事 ・ 各 委 員 長

今週のプログラム 第 ２ ６ ０ ７ 回 月 ９８ 日

担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

クラブ協議会

プ ロ グ ラ ム 委 員 長担 当 者 例 会 場 ＪＲホテルクレメント高松

住谷ガバナー補佐挨拶

例会場

毎週金曜日 12:30～13:30 (第１例会のみ 18:30～19:30)

「 マ ツ バ ボ タ ン 」 花 言 葉 は “ 親 を 思 う 気 持 ち ”

「 マ ラ カ イ ト 」 宝 石 言 葉 は “ 直 感 、 洞 察 力 。 健 康 ”

誕 生 花

誕 生 石

８月９日 今日は何の日 今日生まれの有名人

長崎原爆忌/ムーミンの日/野球の日
1965年 シンガポールがマレーシアから分離・独立
2013年 田中将大がNPB新記録の開幕16連勝を更新

1961年 ハイヒールリンゴ
1950年 池上彰
1935年 吉行和子

1997年 藤田菜七子
1997年 阿部一二三
1963年 ホイットニー・ヒューストン

江島会長挨拶 岩本幹事報告

・皆さんこんにちは

今 日 は ガ バ ナ ー 補 佐 と し て 住 谷 会 員 に お 越 し い た だ い

ております

後ほどお話をお願いいたします

さて今パリオリンピックが開催されています

私 も 昔 柔 道 を し て い た こ と も あ っ て 阿 部 詩 、 阿 部 一 二 三

兄 妹 の 金 メ ダ ル を 期 待 し て い ま し た が 惜 し く も 詩 選 手 が

破 れ 同 時 金 メ ダ ル は 叶 い ま せ ん で し た が 兄 一 二 三 選 手

は い ろ ん な 重 圧 が あ っ た と 思 い ま す が 見 事 に 金 メ ダ ル に

輝きました

そ し て 今 日 ８ 月 ２ 日 は オ リ ン ピ ッ ク で 初 金 銀 を と っ た 日 と

のことです

１ ９ ２ ８ 年 ア ム ス テ ル ダ ム オ リ ン ピ ッ ク に お い て 織 田 幹 雄

選 手 が 陸 上 三 段 跳 び で 金 メ ダ ル 、 人 見 絹 枝 選 手 が 陸 上

女 子 ８ ０ ０ メ ー ト ル 走 で 銀 メ ダ ル を そ れ ぞ れ 獲 得 し た 日 だ

そうです

パ リ オ リ ン ピ ッ ク ま だ ま だ 続 き 話 題 も 尽 き ま せ ん が 、 今 日

もよろしくお願いいたします

出席報告 出 席 委 員 長 ： 川 口 英 樹

会 員 数 /

/

/

出 席 者 数

出 席 率

3 8 名

1 8 名

5 1 . 4 3 ％

出 席 規 準 数 /

/

/

欠 席 者 数

ビ ジ タ ー

3 5 名

1 7 名

0 名

/最 終 出 席 率 6 5 . 7 1 ％ 8 0 . 0 0 ％   →7 月 1 2 日

メイクアップ

住谷 入谷 山本 7月26日 さぬきＲＣ

住谷 入谷 朝倉 7月29日 東かがわＲＣ

 8月 1日 高松ＲＣ

住谷 遠藤 辻

住谷 田中 藤田

 7月30日 高松東ＲＣ

・ ロータリーの友８月号の案内

・ RYLAセミナー報告書回覧の件

・ 地区研修会・協議会の記録誌を冊子配布ではないのでガバ

ナーHPから確認する件

・ ガバナー月信８月号回覧の件

・ ポリオプラスソサイアティの案内回覧の件

・ 香川いのちの電話通信の回覧



米 山 奨 学 委 員 会 ・ プ ロ グ ラ ム 委 員 会担 当 者 例 会 場

次週のプログラム 第 ２ ６ ０ ８ 回 月 ２３８ 日

ＪＲホテルクレメント高松

米山奨学生卓話

住谷ガバナー補佐訪問記録

ニコニコＢＯＸ

香川第Ⅰ分区ガバナー補佐　住谷 幸伸

一年間よろしくお願いします。

入谷プロジェクターの注文ありがとうございます。

住谷誕生祝をいただいて。

中井誕生祝ありがとうございます。

１件早退

藤田昨日ガバナー補佐随行してまいりました。
ココ壱番屋２０辛食べました。

川口石川先生追悼試合行いました。ありがとうございます。

合計７件

本 日 の 合 計

2 0 2 4 - 2 0 2 5 年 度 累 計

2 4 , 5 0 0 円

2 1 1 , 5 0 0 円

高松東ロータリークラブ様

2024年7月30日（火） 12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、遠藤直樹、辻隆志

住谷ガバナー補佐4回目

高松東RCへの訪問無事終わりました。

本日も新入会員卓話などあり15分スピーチでした。

辻さんと一緒に行って参りました。

東かがわロータリークラブ様

2024年7月29日（月）12:30

住谷ガバナー補佐　　随行者、朝倉一、入谷圭介

田太会長、長町幹事にお出迎え頂き良い雰囲気で例会に

参加でき、卓話として自己紹介から今年度のお願いをしっ

かりと伝えられました。最後は全員での集合写真で雰囲気

がとても良かったです。

高松ロータリークラブ様

2024年8月1日（木）

住谷ガバナー補佐　　随行者、田中一一、藤田俊和

お疲れ様です。本日、高松ロータリークラブ挨拶訪問でした。

住谷ガバナー補佐、藤田会員、田中で訪問してきました。

会員数80数名、出席者60名以上で圧倒されました。
本日の住谷ガバナー補佐の卓話は40分近くお話いただきま

した。

８月誕生日の樹

記 念 樹 －記念日と誕生日365日の+1の樹－　　財団法人経済調査会発行より

会員７日 イチジク(無花果)

中 井 　 博

住 谷 幸 伸

会員２日 フヨウ(芙蓉)

朝 倉 　 一 会員９日 カクレミノ(隠蓑)

木 村 高 宏 会員１８日 オリーブ

会員２３日 エノキ(榎)松 岡 寛 征

ロータリー特別月間（８月）

会員増強・新クラブ結成推進月間

(Membership and New Club Development Month)

2015 年 1 月 RI 理事会は 8 月を重点分野 ： 「会員増強 ・

新クラブ結成推進月間」 とした。 ロータリアン、 クラブ、 地

区が新会員の勧誘とロータリーの新クラブ結成に焦点を当

てて活動する月間である。



住谷ガバナー補佐訪問記録

例会スナップ

高松西ロータリークラブ様

2024年8月2日（金）

住谷ガバナー補佐　　随行者、島谷隆

我々のクラブでの挨拶訪問です。

お客様として紹介をうけ、変な気分でした。住谷ガバナ－補

佐の最初のお話は、当クラブ担当の短期交換学生の報告

でした。そして多くのロータリーに関する事項を説明して頂

きました。ガバナ－補佐としての勉強会、セミナーなどでたく

さん学んでいる様でした。次回も楽しみにしています。当ク

ラブの活性にも役立つことでしょう。

R I会長からのメッセージ（８月）

難題を好機に
ステファニー A . アーチック

2024-25年度 国際ロータリー(RI)会長

　ベルギーのベーフェレン・ヴァース・ロータリークラブ（ＲＣ）

の例を紹介します。1974年に創立の同クラブは、クラブの行

動計画と会員増強計画を策定しながら、時代とともに変化し

てきました。新会員を見いだすため、クラブは地域に広がる

職場を分析して焦点を絞り、いざ新会員が入会したらすぐに

任務と役割を委ねました。

　クラブはまた、夜例会と昼例会を交互に開くなど、全ての

会員にとって参加しやすくなるよう工夫しています。 

　クラブは時として、変化を余儀なくされることがあります。し

かし、行動人として、私たちは全ての障壁の裏にはチャンス

があることを知っています。 

　アメリカ・マサチューセッツ州のホールヨークＲＣは、コロナ

禍後、物価高騰のために例会場の変更を余儀なくされまし

たが、会員たちはこの逆境を力に変えました。無料で利用で

きる図書館の会議室で例会を開き、近くのサンドイッチ店で

ランチを手配することを試みました。ランチ代は10ドルです

が、希望者のみ注文で、例会出席に必ず費用が生じるわけ

ではありません。これは「みんなに公平か」であるための素

晴らしい方法です。 

　この変更以来、13人の新会員が入会しました。このように、

会員増加の一因は、クラブの受け入れる力にあるのではな

いでしょうか。それは帰属意識を生む第一歩となります。 

　クラブでどのような経験をしたいのかを会員に尋ねること

で、会員の期待にクラブが応えていないことが見えてくるか

もしれません。これもクラブを変えるチャンスだと考えましょ

う。他のクラブモデルが好ましいインパクトを生むことがある

かもしれません。 

　ビール愛好家のロータリー親睦活動グループ（通称ＢＲＥ

Ｗ）は、この8年間、水と衛生のロータリー行動グループと密

に協力し、安全な水をもたらすプロジェクトへ会費の25％を

寄付して支援してきました。これは、メンバーの帰属意識を

土台として、より良い世界の構築に取り組んでいる例の一つ

です。 

　 帰 属 意 識 の 重 要 性 は 、 い く ら 強 調 し て も 強 調 し き れ ま せ

ん。クラブは、全ての会員が自分たちの必要とする居場所だ

と 感 じ る こ と が で き た と き 、 魅 力 的 な 存 在 と な り ま す 。 私 に

とって帰属意識とは、「ロータリーのマジック」を発動させる

力です。　クラブ会員や地域社会の人々の声に耳を傾ける

際は、その力を引き出すように努めましょう。行動計画は、成

功への道を見つける手助けをしてくれます。皆さんが帰属意

識を持って道を照らせば、その道はクラブ、地域社会、そし

て世界の明るい未来へと続いていくでしょう。

　もし私たちが「ロータリーのマジック」で

本気で世界を変えようとするつもりなら、

みんなで自クラブへの帰属意識を培う必

要があります。そのための道のりはクラブによって異なるで

しょうが、行動計画がその道しるべとなってくれるでしょう。そ

の道のりはどのようなものでしょうか？

ＩＴ・広報委員会よりお願い

週報に掲載させていただく記事 ・ 原稿を募集させて頂きたく会員

の皆様のご協力をお願い申しあげます。

題目は自由として、 できるだけ多くの皆様に近況報告も含め各業

界分野の話、 身近な随筆、 提言等どんなお話でも結構ですの

で投稿していただきます様、 宜しくお願い申し上げます。

f a c e b o o k

facebook でたくさんの写真を公開

していますのでぜひご覧ください。

http://www.facebook.com/TakamatsuWestRC


